

FEUERLÖSCHERÜBERPRÜFUNG

Am 26.01.2019 fand die periodische Feuerlöscherüberprüfung für die Ortsbevölkerung statt. Die Löschgeräte wurden dazu im Mannschaftsraum abgegeben und von Rauchfangkehrer- Meisterbetrieb Schwarzmann Laa/Thaya überprüft.

Die Feuerlöscher wurden auf Verwendung und Tauglichkeit untersucht. Wurden diese schon verwendet oder waren beschädigt, mussten sie ausgeschieden werden, an sonst bekamen diese eine neue Prüfplakette für die nächsten Jahre. SB. Peterka Harald und HBI. Scheiner Jürgen unterstützten Frau Melitta Schwarzmann bei der Überprüfung.

